

*Le ministre portugais de la Santé
qualifie de productive sa visite à
Cuba de productive*

Image not found or type unknown

**Pizarro a commenté que la présence de médecins cubains dans son pays est très importante.
Photo Prensa Latina**

La Havane, 24 février (RHC) Le ministre portugais de la Santé, Manuel Francisco Pizarro, a qualifié sa visite à Cuba vendredi de très intéressante et productive, où il a souligné le protocole d'accord signé avec le ministère de la Santé publique de l'île.

M. Pizarro a déclaré à l'agence de presse Prensa Latina que l'accord permettra de développer la coopération dans de nombreux domaines, notamment dans l'échange de services médicaux, qu'il considère comme fondamental.

Il a également souligné la collaboration dans les domaines de l'innovation et de la recherche scientifique en biomédecine, et a apprécié la possibilité d'établir des relations directes entre les facultés qui enseignent la médecine dans la nation ibérique et dans les Caraïbes.

M. Pizarro a également souligné l'opportunité de coopérer dans le domaine des médicaments, tant dans les domaines plus traditionnels que dans la recherche bio-pharmaceutique, où "Cuba a un rôle très important", a-t-il dit.

La veille, le ministre portugais a été reçu par la présidente de la Commission de la santé et des sports de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (Parlement), Cristina Luna, au siège de la législature, au Capitole de La Havane.

Le visiteur a évoqué l'intérêt de renforcer les liens avec cette institution et a souligné la tradition de coopération entre les deux pays.

Il a commenté que la présence de médecins cubains au Portugal est très positive et qu'ils sont intéressés à l'approfondir, une opportunité qui s'ouvre avec le Mémorandum signé.

Pour sa part, Luna a expliqué au ministre portugais de la Santé la composition de l'actuelle législature de l'Assemblée nationale et la projection de ce qu'elle devrait être après la candidature de 470 personnes, qui sera mise en élection le 26 mars.

Il a souligné le défi auquel Cuba doit faire face en essayant d'avancer au milieu du blocus économique, commercial et financier des États-Unis, qui affecte la population et en particulier le secteur de la santé. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/314809-le-ministre-portugais-de-la-sante-qualifie-de-productive-sa-visite-a-cuba-de-productive>



Radio Habana Cuba